



Durante el encuentro, fue homenajeada una vecina del municipio por su cien cumpleaños

MÁS DE UN CENTENAR DE MAYORES ASISTEN A LA MERIENDA ORGANIZADA POR EL AYUNTAMIENTO EN EL MARCO DE LAS FIESTAS PATRONALES

Vva. de la Cañada, 19 de jul.2014.- El Centro Cívico El Molino acogió en la tarde de ayer la tradicional merienda ofrecida por el Ayuntamiento a los mayores con motivo de las Fiestas Patronales en honor a Santiago Apóstol. Durante el encuentro, el alcalde, Luis Partida, hizo entrega de una placa conmemorativa a la vecina del municipio Inocencia Gutiérrez Ijalba por su cien cumpleaños. En el acto, también estuvo presente la junta directiva de la Asociación de Mayores, concejales de la Corporación Municipal y familiares de la homenajeada.

Después, los asistentes pudieron disfrutar del espectáculo titulado "Toda una vida", de la compañía Ángel Luis Yusta y Tania Ballester, en el Centro Cultural La Despernada.